
 

 

おはようございます。令和元年度最初の常任委員会です。これから１年間よろしくお願いいたします。

まず、常任委員を引き受けていただきありがとうございます。この委員会が開けたことを感謝いたしま

す。PTA 活動の中で常任委員会は、学校行事の活動報告はもちろん、学校行事の支援や承認など様々

な重要事項を決定する大切なところです。今年度から始まった働き方改革も相まって PTA 活動は大き

く影響しています。生徒たちの学校生活が充実するように本部役員も努力して参りますので皆様もよろ

しくお願いいたします。また、PTA 予算や部活動育成予算も見直しするところがありますので、話し

合って考えて行きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

  

 おはようございます。本日はお忙しい中、昨日の部活動保護者会に引き続き、学校に足を運んでいた

だきありがとうございます。おかげさまで、生徒たちは明るく元気に過ごしています。特に、生徒総会

では全員で決議をして、みんなでいい学校を作っていこうと考え、頑張る子が多いです。それぞれの部

活や委員会、クラスでこのように頑張るのだと高い意識をもってやろうとしている子が多く、感銘を受

けております。 

 「常任委員会で決議されたことなのでやらなければならない」ということが、職員室の会話の中であ

ります。常任委員会はそれくらい重要な場所だと考えております。不明な点については質問していただ

きたいと思います。無理をなさらず、ご協力いただきながら進めたいと思います。どうぞ、今日もよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

（１） 年間行事について 

 学校行事については保護者会資料と学校だよりを、ＰＴＡ行事・活動についてはＰＴＡ総会資料のＰ

ＴＡ活動予定を参考にしてください。１学期の行事で変更があります。７月 12日（金）に予定されて

いた歌声交歓会・１学期末保護者会・常任委員会と、陸上葛南大会がぶつかってしまい、歌声交歓会・

１学期末保護者会・常任委員会を 7月 11日（木）に変更いたしました。ご了承いただければと思いま

す。 

我孫子市立白山中学校                       令和元年５月２４日 

 

常 任 委 員 会 便 り  第１０１号 

 

        第１回常任委員会報告  令和元年５月１８日（土）１０：００～ 

 

栗原ＰＴＡ会長挨拶 

佐藤校長先生挨拶 

議   題 



（２） ＰＴＡ広報紙「はくさん」について 

 広報委員会では、ＰＴＡ広報誌「はくさん」を６月１１日（火）に発行予定として、ただいま作成中で

す。先生方のインタビューを載せる予定です。広報委員さんも頑張って PTA活動していますので、発行を

楽しみにしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

（３） 制服・青ジャージリサイクルについて 

 3月２９日及び、４月 1５日から２２日に制服・青ジャージ等のリサイクル回収を行いました。先生

方が昇降口に回収箱を置いて下さいました。５月 10日に集計をし、５月1３日に手紙を配布しました。

５月１７日（金）の部活動保護者会前に、リサイクルを無事に終了致しました。予定していた数よりも

当日の枚数がかなり多かったのですが、すべて配布することができました。皆様、ご協力ありがとうご

ざいました。来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。 

（４） スクールカウンセラーとの交流会について 

 ６月２４日（月）の「ふれあい給食会」終了後、スクールカウンセラーとの交流会を予定しておりま

す。 

思春期の子どもたちの様子や保護者の適切なありかたについてなど、子育てに役立つお話がたくさん聞

けると思います。 

（５） 八坂神社祭礼パトロールについて 

今年度の日程は７月１３日（土）、１４日（日）の予定です。先生方と１・２年生の常任委員の担当

の方々、よろしくお願いいたします。２コースに分かれてパトロールを行います。担当の方にはお手紙

を後ほどお渡ししますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

（６） ＰＴＡバレーボールについて 

 先日部員募集のお手紙を配布いたしました。５月８日（水）より今年度の活動を開始しました。 

７月 21日（日）又は 28日（日）に市民大会（未定）、８月１８日（日）に我Ｐ連大会があります。

PTA総会の資料では 8月 25日とお知らせしてしまいました。訂正いたします。 

毎週水曜日の１９時～２１時に練習しています。当初、メンバーが足りず大会に出られないのではな

いかと心配しておりましたが、ギリギリですが集まりました。ありがとうございます。まだ入部できま

すので、ご興味のある方は男女問わず、是非ご参加ください。 

（７） 体育祭協力について 

 ９月１４日（土）に行われる体育祭の警備をお願いします。体育祭の日は沢山の方々が来られます。

白山地区は閑静な住宅街ということで、ご迷惑にならないように警備をしています。昨年度から保護者

の方全員に手紙で募集しています。積極的に参加してくださいましたので、１、２年の常任委員さんも

よろしくお願いいたします。近くなりましたら、連絡させていただきます。 

（８） ＰＴＡ研修会について 

今年度も１１月にＰＴＡ研修会を予定しております。昨年度は、11 月 17 日（土）に先生方を含め

３９名の参加者がありました。笠間で絵付け、おさかな市場で買い物、日本酒の酒蔵見学へ行ってまい

りました。今年度もＰＴＡ会員の皆様と親睦を深められるような企画を考えております。多数の保護者

のご参加をお待ちしております。 

 



 

（１）学年近況報告  ≪２学年≫ （眉山先生 ２学年主任） 

 ２年生は、クラス替えがあって 1ヶ月たちました。最初は新しいクラスで緊張し一生懸命やっていま

したが、今、少しだらけてきています。ただ、林間学校に向けてクラスがまとまってきて、部活動も 2

か月ほどで３年生は引退して 2年生が主役になるのだよと話しながら、リーダーになれるように準備し

ています。 

 １学期は、林間学校を成功させたいです。自分たちで作り上げた、頑張ってよかったと言えるような

林間学校、クラスの団結力がまとまるような林間学校を作っていきたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 

≪３学年≫ （佐藤（裕）先生 ３学年主任） 

６月 22日から 3日間の予定で修学旅行に京都・奈良へ行ってまいります。今、その予定を立ててお

ります。係に分かれ、実行委員を組織して毎日準備をしています。集会の計画から、しおりの 1ページ

1ページに何が必要か計画を立てているところです。実行委員だけでなく係長などで、今まで出てこな

かった子たちにも活躍の場ができました。 

また、受験を重く受け止めて、実力テストに向け計画を立て、テスト、授業を大切にしようと 2年生

の時より目の色を変えて取り組んでいるところです。 

あと、例えばトイレでいたずらがあった、というときに、職員が生徒に指導するだけではなく、学級

委員、生活委員が集まりどうしたらよいか話し合い、学年をよくしていこうという動きがみられます。

これからも、見守っていきたいと思います。 

まずは、修学旅行が安心・安全に行って来られるようにしたいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 

（２） 山内教頭先生 

 １年生も 1か月が過ぎ、部活にも入部し、順調なスタートを切っております。２・３年生は林間学校・

修学旅行に向けて頑張っております。皆様方のおかげで順調なスタートを切ることができました。ただ、

学校として 1点残念なことがありました。5月 10日金曜日の夜から土曜日と、土曜日の夜から日曜日

にかけて、2回ほど学校が荒らされるということがありました。テニス部のネットを燃やされ、簡易ネ

ットを切られ、グリーンタウンの消火器を 10本ほど盗み、校庭に巻き散らかされたという事件があり

ました。これに関しては、警察に通報し、現場検証し、徹底的に捜査をすると約束していただきました。

皆様方には、こういうことがあったということで、不審者があったときは警察に連絡していただければ

ありがたいと思います。 

（３） 佐藤校長先生 

 学習の様子ですが、本校は県で選ばれ、学力学習の指定を受けております。数学が中心ですが全教科

で、対話型の力を鍛えるということをやっております。そのために、数学と国語のテストを 2年生で行

います。 

 6月 11日に指導室訪問があります。全教科全領域を見せるということで、今年は道徳が教科化され、

どのクラスも話し合うことにより優しさを育みましょうとやっていきます。 

学 校 か ら 



 

（１） 駅伝部の石碑について 

昨年度、駅伝部が東葛駅伝 3連覇しました。記念の石碑を作成予定です。 

（２） 講師依頼について 

 先ほど話のあった指導室訪問で、2年生の国語科が障がい者についての授業を行う予定です。義足を

つけて現役で陸上競技をされていらっしゃる手塚圭太さんに、講師依頼しました。 

 

次回 第２回常任委員会 ７月１１日（木）１６時～ ４階 図書室 

 

令和元年度 役員紹介 

 

ＰＴＡ本部役員  学 級 委 員 

役  職 氏   名  学 級 学級常任委員 広 報 委 員 

会 長 栗 原 周一郎 ３－７  １－１ 笠 井 佳 子 大 竹 恵 美 

副会長 

隈田原 盛 淳 ２－３  １－２ 植 崎 理 絵 青 野 由紀子 

渋 谷   亮 ２－７  １－３ 梅 澤 朋 実 穴 原 真理子 

田 中 玲 子 ３－５  １－４ 浅 海 島 子 大 森 久美子 

渡 邊 美 穂 ２－５  １－５ 小 手 千加子 中 山 幸 子 

書 記 

小 山 匡 子 ３－３  １－６ 岩 井 智 子 松 浦 麻由美 

小 林 淑 子 ３－４  １－７ 石和田 恵 里 金 井 早梨江 

玉 田 洋 美 ２－１  ２－１ 有 泉 真 美 表  貴 美 

佐 藤 友 一 教務主任  ２－２ 櫻 井 美 和 嶋 根 江美子 

会 計 

藤 森 明 子 ２－４  ２－３ 高 畑 かおる 中 村 ひろみ 

内 田 久仁子 ２－４  ２－４ 中 村 明 美 飯 田 紀 子 

山 内 和 利 教 頭  ２－５ 宇 佐 美 歩 阿 部 由 紀 

会計監査 

阿 部 憲 一 ３－６  ２－６ 小 糸 芽 理 大 塚 あゆみ 

山 田 康 博 ３－７  ２－７ 寺 山 香 織  田 村 真 澄 

川 上 由 紀 ２－３  ２－８ 奥 野 佳 世 中 澤 智 美 

小 林 いづみ ２－７  ３－１ 関 口 靖 子 齊 藤 明 子 

広 瀬 悦 子 3-７、1-６  ３－２ 綿 引 祐 子 朔 晦 克 子 

   ３－３ 森 口 由 未 井 上 佳 夜 

 

   ３－４ 小 川 由香利 辻 ま ゆ み 

   ３－５ 茂 原 紀 子 井 坂 奈保美 

   ３－６ 経 澤  忍 立 川 敬 子 

   ３－７ 浅 越 美 幸 森  啓 子 

 

そ の 他 

 


